



ぱんだぐみだより2月

2020年2月3日

保土ヶ谷保育園

ぱんだ組



★最近の子どもたちの様子★

年明けすぐに保育室に用意されたコマに気付き、さっそく手で回し始めました。紐で回すのは難しいですが、保育者が回す様子を見て挑戦する子もいました。積み木で囲いを作りコマの戦い方も紹介しました。羽根つきは羽子板を見たことがない子が多かったですが、ビニール袋にペットボトルのふたを付けたものを羽の代わりにして遊んでみました。本物の羽よりゆっくり飛ぶので、当たるたびに喜んでいました。ビニール製の凧に好きな絵を描き、帷子公園で凧あげもしました。強めの風が吹いていたので保育者が空中に浮かばせるだけで舞い上がり、子どもたちは歓声をあげて駆け回りました。かるた遊びは文字に興味もあり、以前からよく行っていました。同時に手を付いた場合はジャンケンで円満に(笑)渡すようになっています。最近は個人ではなくチームで取った数を競うこともしてみました。同じチームで取れたカードを期待しながらみんなで数える姿が可愛いです。さまざまなお正月あそびを満喫しました。

★鬼のお面づくり★

底の少し広めの紙袋を使って鬼のお面をつくりました。目はキラキラ系？まつげを長めにする子が多かったです。紙袋全体に自分の好きな絵を細かく散りばめる子もいます。角と口と牙ははさみで自由に切りました。牙は鋭く鬼の感じがよく出ていますよ。髪の毛は毛糸を自分で選び、色の組み合わせも自由で、フサフサだったり、パーマ系だったり、サイドを長めにしたりと個性豊かに表現していました。はさみや糊の使い方が上手になったので、廃材を用意して、マジックやセロテープ、はさみを自由に使い、いつでも制作を楽しめる環境を用意していこうと考えています。



★今月の活動★

- 枯葉や霜柱など冬の自然物に触れて楽しみながら、戸外で寒さに負けずに体を動かして遊んでいきます。
- 廃材やさまざまな道具を使って発想豊かに自由制作を楽しみます。



★おねがい★

- 室内は暖房も入り子どもたちの熱気もありますので、厚着にならないようお願いします。汗をかくと体がかえって冷えてしまいます。戸外の寒さは上着で調節して頂くようお願いします。
- インフルエンザなど感染症の流行る時期です。前日に高熱や嘔吐があった場合は受診をしてからの登園をお願いします。感染の拡大を防ぐためにご協力をお願いします。
- 持ち物には記名をお願い致します。また消えかかっている物などのご確認もお願いします。

★おたのしみ会 楽しみ!!★

合唱の歌詞は1番と2番が混ざりやすいですが意外と早い段階で歌詞を覚え、元気よく歌い楽しむことができました。

オペレッタは役ごとに隊形移動があり、音楽に合わせて登場したり移動したりと、なかなか舞台上で忙しいです。少しむずかしい部分もありますが、他の役の踊りも覚えるほど気に入っており、保護者の方々に披露する日を楽しみに頑張っています。当日は緊張するかもしれませんがあたたかく見守ってくださいね。

